

POLIGRILLA MEXIQUENSE



#OPINIÓN

INICIA CUENTA REGRESIVA EN EL PRI MEXIQUENSE

Las últimas encuestas ubican a Alejandra Del Moral como el perfil más avezado para hacerle frente a la morenista Delfina Gómez, rumbo a 2023



odo indica que será después del próximo **5 de octubre** cuando la secretaria de Desarrollo Social del Estado de México, **Alejandra Del Moral Vela**, oficialice su aspiración a la candidatura **priista** al gobierno mexiquense e inicie los trabajos rumbo a 2023, año en el que se desarrollará el proceso electoral en la entidad.

Esto después de que las últimas encuestas ubican a Del Moral como el perfil más avezado para hacerle frente a la morenista **Delfina Gómez**, quien este domingo se dejó ver en territorio mexiquense durante los festejos del décimo primer aniversario de **Morena**.

EL DATO: El Congreso del Estado de México aprobó, el pasado jueves, reformas al Código Electoral para que en el caso de una coalición o candidatura común para postular a personas candidatas a **gobernadora** o **gobernador**, los partidos políticos puedan suscribir un acuerdo que establezca la forma en que participarán en la integración de las dependencias del Ejecutivo y autoridades auxiliares, así como en la definición de la agenda legislativa.

Después de 14 auditorías, no hay sanciones para Ecatepec

Lo anterior quiere decir que en caso de que las dirigencias de **PRI**, **PAN** y **PRD** en el Estado de México quisieran registrar la coalición para las elecciones de **2023**, se podrá dejar asentado en la negociación qué secretarías ocupará cada partido si se llegara a alcanzar el triunfo. **AL TIEMPO**

ENTRE OTRAS COSAS: **Pedro Rodríguez Villegas**, presidente municipal de **Atizapán de Zaragoza**, acompañado de **Gabriela Morales**, directora de Programación Artística del Festival Internacional Cervantino, presentó la cartelera oficial del **Festival Internacional de las Artes Atzán 2022** a realizarse en ese municipio del **14 al 23 de octubre** y en la que destacan artistas de la talla de Moderatto, Moenia, Matisse, Los Pericos, Ana Torroja, Moceñades y Raúl Di Blassio.

LA DE HOY: Después de 14 auditorías practicadas al gobierno municipal de Ecatepec por parte del Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México (**OSFEM**), la Auditoría Superior de la Federación (**ASF**) y la Secretaría de la Contraloría del Estado de México (**Secogem**) sobre el manejo de recursos federales, estatales y propios del 1 de enero de 2019, cuando se inició el primer periodo de gobierno morenista a la fecha, se informó que no se han recibido sanciones por irregularidades en la aplicación de las mismas.

Se sabe que de los **14 procesos**, seis ya fueron concluidos en su totalidad sin registrar observaciones, mientras que ocho se encuentran en proceso de revisión, una vez que el gobierno municipal cumplió con la entrega de la documentación solicitada por los órganos fiscalizadores.

Es importante resaltar que siguen abiertos **dos procesos** en contra de funcionarios de pasadas administraciones, al no haber comprobado el destino que le dieron a más de **100 millones** de pesos. **HASTA LA PRÓXIMA**